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Aos doze dias do mês de março do ano dois mil e vinte, às oito horas e trinta minutos, na sala nº
120 da Unidade Central, localizada na Rua Silva Jardim – 136, na cidade de Santos, reuniram-se,
sob a presidência do Prof. Dr. José Ronnie Carvalho de Vasconcelos, os Representantes do do
Departamento de Biociências cujas assinaturas constam na lista de presença. O presidente do
Conselho iniciou a sessão. INFORMES DOS REPRESENTANTES: 1) Orçamento do Campus:
O Prof. José Ronnie informou que a estimativa da liberação do orçamento do Campus Baixada
Santista foi de 50%. A Profa. Dra. Glaucia de Castro Champion complementou que essa era a
quantia  disponibilizada  pela  lei  orçamentária  e  que  há  mais  47%  arcado  em  outra  rubrica
orçamentária, que depende da liberação do Congresso Nacional.  2) Coronavírus: A Profa. Dra.
Renata Neves Granito citou a respeito das ações e providências de cautela que a Universidade
está tomando devido à pandemia do coronavírus. Os Representantes comentaram mais a respeito
do assunto, citando cenários na universidade e no mundo. ORDEM DO DIA: 1) Aprovações das
atas: A Profa. Dra. Luciana Le Sueur Maluf indicou um erro de preenchimento na ata da Reunião
Ordinária do Conselho do Departamento de Biociências realizada no mês de fevereiro de 2020
num ponto de pauta referente à substituição de membros da Comissão do Biotério, especificando
que deveria substituir a informação sobre a fundação para a data em que iniciou o exercício da
mencionada composição da Comissão. Após a retificação, as atas das reuniões foram submetidas
à  votação  dos  representantes  presentes  e  foram aprovadas  por  maioria  de  votos  com duas
abstenções.  2) Pedido  de  celebração  de  convênio:  O  Prof.  Dr.  Gustavo  Rafael  Mazzaron
Barcelos  apresentou  o  pedido  de  celebração  com a  Fundação  Jorge  Duprat  e  Figueiredo  –
Fundacentro que visa em realizar a quantificação de metais em diferentes matrizes biológicas, que
contempla  o  projeto  de  pós-doutorado  da  pesquisadora  Dra.  Emilene  Arusievicz  Nunes  e
descreveu a trajetória da formalização de parceria com o Dr.  Walter  dos Reis Pedreira Filho,
representante da Fundacentro nesse convênio e os trâmites necessários. Após alguns detalhes, o
Conselho  aprovou  unanimemente  o  pedido.  3) Indicação  de  Representantes  para  CPPD  e
Comissão  de  Relações  Internacionais:  O  Prof.  José  Ronnie  comunicou  que  na  Reunião
Ordinária da Congregação do Instituto de Saúde e Sociedade foi  solicitado indicações de um
representante docente que exercerá a função de suplente na Comissão Permanente do Pessoal
Docente e dois representantes, titular e suplente, para a Comissão de Relações Internacionais. A
Profa. Dra. Hanna Karen Moreira Antunes manifestou interesse para compor na CPPD. O restante
ficou  decidido  que  seria  definido  posteriormente.  4)  Pedido  de  concessão  de  título  de
Professora Afiliada: O Prof. José Ronnie informou que a Profa. Dra. Luciana Pellegrini Pisani
efetuou um pedido de concessão de título de Professora Afiliada à Dra. Laís Vales Mennitti e que
a documentação foi analisada e aprovada pela Comissão de Título de Professor Afiliado. A Profa.
Luciana  complementou  que  as  propostas  feitas  pela  Dra.  Laís  são  voltadas  a  atividades  de
pesquisa.  Após isso, foi aberta uma votação onde o pedido foi aprovado por unanimidade de
votos.  5) Curso de especialização: A Profa.  Renata apresentou a proposta do seu curso de
especialização de biotecnologia, contando que o curso já havia sido aprovado pelo Departamento
na modalidade de semipresencial no mês de setembro do ano de 2019. Ela contou que a proposta
atual era que o curso seguisse sob a modalidade de ensino à distância e que para isso seria
necessário  refazer  todo  o  processo  novamente.  Após  explicações,  o  Conselho  deliberou
unanimemente a aprovação do curso de especialização.  6) Pedido de abertura de Processo
Seletivo Simplificado:  O Prof. José Ronnie informou que foi solicitada a abertura de Processo
Seletivo  Simplificado  para o  cargo de Professor  Adjunto  A Substituto na Área de Morfologia,
devido ao afastamento para pós-doutorado do Prof.  Dr.  Cristiano Mendes da Silva.  Relatou a
trajetória  já  realizada  do  processo  do  afastamento,  contando  que  na  Congregação  houve
questionamentos,  fazendo  com  que  o  Prof.  Cristiano  retificasse  o  documento  do  plano  de
substituição.  O  Conselho  discutiu  a  respeito  da  situação,  esclarecendo  a  aprovação  do  Eixo
Biológico,  disponibilidade  de  substituição,  apoio  a  realização  de pós-doutorado  e  afins.  Após
discussão, a abertura do PSS foi aprovada ad referedum unanimemente por meio de votação. 7)
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Transferência  de  equipamento  de  pesquisa  do  laboratório:  A  Profa.  Dra.  Regina  Claudia
Barbosa da Silva relatou que estava se desfazendo de um equipamento comprado com verba
FAPESP alocado no laboratório de Psicologia Experimental e estava procurando algum docente
interessado a fim de utilizá-lo mais convenientemente. A Profa. Hanna Karen se dispôs a aceitar a
transferência  para  o  seu  laboratório.  O  Conselho  aprovou  a  transferência  unanimemente.  8)
Substituição  de  chefia:  O  Prof.  José  Ronnie  anunciou  que  deixará  o  posto  da  Chefia  do
Departamento no dia 13 de março de 2020, visto que decidiu a se dedicar mais ao andamento de
seu projeto FAPESP. Ele agradeceu a todos pela oportunidade e experiência que ganhou durante
o exercício. Sugeriu que já preparassem o processo eleitoral de chefia e que durante esse tempo,
a Profa. Luciana Pisani exerceria o cargo de Chefia Pró-Tempore. Os Conselheiros discutiram
como  funcionaria  a  eleição,  segundo  consta  o  regulamento  do  departamento.  A  Comissão
Eleitoral  foi  criada com os seguintes membros: Profa.  Luciana Maluf,  Prof.  Marcos Gazarini  e
Profa. Renata Neves. ENCERRAMENTO: Não havendo mais questionamentos ou observações
por parte dos membros e da presidente deste Conselho, a reunião foi encerrada.

___________________________________________
Prof. Dr. José Ronnie Carvalho de Vasconcelos

Chefe do Departamento de Biociências
Campus Baixada Santista - UNIFESP
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